

*«Ich wünsche mir die Gabe,
zu schätzen, was ich habe.»
Leitsatz von Mutter*

Tief betroffen und zugleich unendlich dankbar haben wir Abschied genommen von

Therese Neuenschwander-Hadorn

«Chutzi»

31. Januar 1922 bis 2. August 2015

Am Ende eines aussergewöhnlich farbenreichen Lebens haben sie ihre Kräfte verlassen und sie ist nach einem kurzen Spitalaufenthalt friedlich eingeschlafen.

Kehrsatz, 13. August 2015

Margrith Neuenschwander
Christian und Angela Beeli-Gaus mit Familie
Daniel Beeli
Katharina Neuenschwander
Fritz und Margreth Neuenschwander-Flück
Esther und Daniel Schlüssel-Neuenschwander
mit Familie
Marianna und Iwan Romano-Neuenschwander
Hans Neuenschwander und Sonja Uttinger
mit Miriam, Thomas, Sara und Judith

Die Urnenbeisetzung hat auf ihren ausdrücklichen Wunsch im engsten Familienkreis auf dem Friedhof in Belp stattgefunden. Wir danken Frau Dr. Nicole von Tscherner, Kehrsatz, dem medizinischen Betreuerstab und den Pflegediensten des Lindenhospitals sowie der Spitex Bern-Kehrsatz für ihre engagierte und wertvolle Unterstützung.